
Herr Schollmeier berichtet über die Entwicklung der Jugendwerkstatt seit 2003. Die 
seitdem erfolgten Personalwechsel haben sich positiv auf die Arbeit ausgewirkt. Auch 
die Befürchtung, keine ausreichende Anzahl Jugendliche zugewiesen zu bekommen, 
hat sich nicht bestätigt. Der Bestand ist bis auf weiteres gesichert, ergänzt durch ein 
neues und sehr wichtiges Projekt der „Schulpflichterfüllung in Jugendwerkstätten“. Auch 
hier sind inzwischen die 4 Teilnehmerplätze besetzt. 
 
Die Vorsitzende spricht dem Jugendwerkstatt-Team im Namen der Ausschussmitglieder 
ihren Dank aus. 
 
Abschließend regt RM Finke an, eine der nächsten SJSA-Sitzungen in der 
Jugendwerkstatt durchzuführen. 


